

472
373
519

en Memoria de Vargas Llosa

en Mayo 2001

b10

Arte y Espectáculos

Luis Sepúlveda debutará como cineasta en Berlín

Su primer largometraje, "Nowhere", será estrenado en la próxima versión del festival de cine alemán

La película "Nowhere", que narra una lejana tragedia de los países periféricos en las dictaduras latinoamericanas y que constituye el debut del escritor chileno Luis Sepúlveda como director cinematográfico, será estrenada en el Festival Internacional de Cine de Berlín.

Así lo anunció ayer el escritor, quien ultimaba la próxima novela en Rusia, algunos detalles de la trama secreta del filme, que tendrá su pase especial en la hermosa ciudad española de Cádiz, donde rodó el escritor, pionero al extremo.

Sepúlveda es autor de obras como "El viejo que leía novelas de amor" o "Historia de una gata y del gato que le enseñó a volar" que han sido llevadas al cine.

Ahora, debuta como director en "Nowhere", un viaje al corazón de la utopía y una tragedia de la libertad encarnada en los desventuras de cinco apresados recluidos en un campo de concentración situado en medio del desierto en un lugar llamado "Ninguna parte", de un país no identificado América del Sur.

La paradoja de los desaparecidos, que no están en ningún sitio pero son torturados por militares con uniformes, y el drama de los fusilares que los buscan, conforman un marco escénico dentro del cual Sepúlveda ha rescatado el particular sonido del "tráiler" sudamericano como una fuerza vital.

El escritor, que ultima haber permanecido preso tres años, los cuales por siete meses dirigió estos desaparecidos, durante el régimen militar, reivindica la capacidad de los latinoamericanos para "salir de sus propias desgracias".

Los cinco detenidos están encuestados por el cubano Jorge Perugorría, los argentinos Daniel Funes y Leontino Sharaglia, y los italianos Luigi Di Marzio y Andrea Prodini.

"Nowhere", una coproducción española e italiana, fue rodado en una zona desértica de la provincia argentina de Salta y en Rusia.

Sepúlveda destacó el valiente de los actores y del equipo de rodaje para superar las duras condiciones climáticas del desierto salteño, cuyas temperaturas oscilan entre los 107 grados centígrados y los diez bajo cero en un mismo día.

El escritor y nuevo cineasta subrayó que ha querido dejar un "mensaje de esperanza" y a la vez "vaciar" personalmente de "todas las penurias" que ha vivido con su "desaparición" a los medios latinos de comunicación de la

Luis Sepúlveda debutará como cineasta en Berlín [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Luis Sepúlveda debutará como cineasta en Berlín [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)